

## Covering Letter

Depok, 20 Februari 2024

Kepada Yth.

### *Pimpinan Redaksi AcTion: Aceh Nutrition Journal*

Bersama ini kami menulis permohonan kepada pimpinan redaksi untuk dapat mempertimbangkan manuskrip yang kami ajukan berjudul "**The Effects of Enteral Nutrition Method Using Continuous Feeding on Patients in Intensive Care: A Systematic Review**" untuk dapat dipublikasikan pada jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal. Dalam hal ini kami memilih jalur **Fast track** untuk proses review.

Manuskrip yang kami kirimkan yaitu berisi tentang sebuah Tinjauan Sistematis mengenai Pengaruh Pemberian Nutrisi Enteral dengan Metode Continuous Feeding pada Pasien Kritis di Unit Perawatan Intensif. Kami sangat yakin bahwa manuskrip kami sesuai dengan cakupan keilmuan atau scope dan kajian pada jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal, yaitu ilmu gizi baik dalam bidang kajian "**Bidang Gizi Klinis/Dietetik**". Semua keterangan terkait Judul Manuskrip, Runding Titles, Penulis dan Afiliasi, serta Korespondensi terlampir.

Kami yakin bahwa para pembaca jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal akan sangat tertarik dengan **Literatur Review** yang kami ajukan karena penelitian ini menitikberatkan pada metode pemberian nutrisi enteral dengan pendekatan continuous feeding bagi pasien kritis di ICU. Pasien kritis memiliki kebutuhan nutrisi yang khusus dan pengaruh pemberian nutrisi enteral dengan metode continuous feeding pada kelompok ini mungkin belum sepenuhnya dipahami. Oleh karena itu, penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi pada pemahaman lebih lanjut tentang pentingnya nutrisi pada pasien kritis, yang dapat memengaruhi prognosis dan hasil perawatan pasien.

Kami mengkonfirmasi bahwa manuscript ini adalah hasil yang orisinal dan belum pernah dipublikasikan dimanapun serta tidak sedang diajukan untuk publikasi di tempat lain. Saya dan co-author saya tidak memiliki *conflict of interest* yang dapat mempengaruhi hasil penelitian ini. Selain itu, kami juga menjamin bahwa standard etik telah dijalankan saat melakukan penelitian ini.

Saya akan bertindak sebagai penulis korespondensi untuk manuskrip ini dan saya akan bertanggung jawab untuk menginformasikan progress atau kemajuan review manuskrip, serta revisi kepada semua co-author. Untuk korespondensi saya dapat dihubungi melalui email di: [gatrasatria606@gmail.com](mailto:gatrasatria606@gmail.com).

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasama yang baik diucapkan terima kasih.

Hormat Saya,



**Ns. Gatra Satria, S. Kep.**

Universitas Indonesia

Mobile Phone: 081398444176

Email: [gatrasatria606@gmail.com](mailto:gatrasatria606@gmail.com)

**Lampiran:**

**Judul Manuskrip: Effects of Enteral Nutrition Method Using Continuous Feeding on Patients in Intensive Care: A Systematic Review**

**Running Titles:** Pengaruh Pemberian Nutrisi Enteral dengan Metode Continuous Feeding pada Pasien Kritis di Unit Perawatan Intensif: Tinjauan Sistematis

**Penulis:**

Gatra Satria<sup>1\*</sup> (email: gatrastria606@gmail.com), Debie Dahlia<sup>2</sup> (email: debie@ui.ac.id), Dikha Ayu Kurnia<sup>3</sup> (email: d.ayu@ui.ac.id)

**Afiliasi Penulis:**

<sup>1,2,3</sup> Fakultas Ilmu Keperawatan, Universitas Indonesia, Depok, Jawa Barat, Indonesia

**Korespondensi:** .... (tuliskan nama institusi dan alamat asal dari penulis yang dijadikan sebagai Koresponding Author, penulisan alamat dan afiliasi harus lengkap)

\*Gatra Satria

Fakultas Ilmu Keperawatan, Universitas Indonesia

Gedung A Lantai 2, Rumpun Ilmu Kesehatan (RIK), Jl. Prof. Dr. Bahder Djohan, Kampus UI Depok, Jawa Barat 16424 – Indonesia

Telp. (021) 78849120